



Ignacio Mier

Morena pide a oposición dejar moratoria y discutir reforma electoral

RAFAEL ORTIZ

De nueva cuenta, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a cuentas a la oposición y le pidió dejar atrás el tema de la "moratoria constitucional" e iniciar ya la discusión de la reforma electoral.

El legislador aseguró que ha habido buen entendimiento entre algunos grupos parlamentarios para comenzar el parlamento abierto y destacó que él no se cansará de dialogar con todos para que la reforma propuesta por el **presidente Andrés Manuel López Obrador sea aprobada en el Congreso de la Unión.**

"Confío en que poco a poco vaya quedando atrás ese capítulo llamado 'moratoria constitucional', porque además los partidos políticos y sus legisladores están conscientes que el pueblo de México requiere reformas de gran calado. A nadie le conviene mantener un Congreso paralizado, sobre todo por los temas importantes que vienen, como el Presupuesto de Egresos 2023", detalló.

Mier se refirió así a la "moratoria constitucional" declarada por la coalición Va por México integrada por PAN, PRI y PRD para impedir la aprobación de las iniciativas de reforma constitucional de López Obrador en materia electoral y Guardia Nacional.

De igual manera, aseguró que en lo que resta de julio, así como en agosto y septiembre, habrá un intenso trabajo de promoción, discusión, análisis y convencimiento de las bondades de la reforma electoral, a fin de impulsar esa propuesta y lograr que varias fuerzas políticas la acompañen.

*"De parte de Morena vamos a hacer nuestra esta reforma, porque es un anhelo de nuestra lucha que estuvo encabezada desde el llamado **Éxodo por la Democracia**, que partió de Villahermosa, Tabasco, el 25 de noviembre de 1991", detalló.*